



Alt Opel Fahrer Vereinigung Austria
Alt Opel IG e.V., Stammtisch Österreich Ost

Der AOIG Stammtisch Österreich Ost wird ausgerichtet von der
Alt-Opel-Fahrer-Vereinigung Austria (AOFVA), gegründet 1988



Einladung zur Frühjahrsausfahrt

am 30. April 2017

„Vom Fossil zum Lokomobil“

**Eintreffen ab 9:00 Uhr am Parkplatz der Fossilienwelt Weinviertel
in 2100 Stetten, Austernplatz 1**

Erste Führung ab 9:30 Uhr, zweite Führung ab 10:00 Uhr

**Wir besuchen diesmal die Fossilienwelt; anschließend nehmen wir die
Vormittagsetappe in Angriff; in Großmugl erwartet uns dann ein üppiges
Mittagsbuffet!**

**In der Nachmittagsetappe durchqueren wir den wunderschönen
Ernstbrunner Wald; unser Ziel ist ein privates Traktormuseum, wo wir
den Tag mit Benzingesprächen ausklingen lassen**

Streckenlänge: ca. 90 km

Unkostenbeitrag: € 10,- Clubmitglieder und Kinder frei!

**Auf euer zahlreiches Erscheinen freut sich
der Vorstand der AOFVA,**

sowie euer „Rasender Reporter“

Franz

0664/272 95 19